

**La délivrance vient ! Tous les verrous,
tous les cadenas en un même rythme seront fracassés
et vos ailes se déploieront à la Lumière de Mon amour.**

[LE SEIGNEUR] J'enverrai Ma flamme d'amour sur tous Mes enfants. Moi, votre Seigneur, Je viens vous délivrer du Malin. Satan, ne le suivez pas mais priez, priez afin de ne pas suivre sa voie, et dans la tentation vous n'entrerez pas. Venez vous abriter sous Mon manteau et Je vous délivrerai des ruses de celui qui veut vous séparer de Moi. Entrez dans la prière et, en le cœur à Cœur, déposez-Moi vos peines, vos fardeaux, vos difficultés, vos désirs impurs, vos colères, vos tristesses et tout ce que vous ne pouvez porter. Plus que vous-mêmes, l'Ennemi, le Diable, le Malin connaît vos limites. Il sourit au moindre de vos travers et il aime aussi à vous faire faire des faux-pas, à vous qui êtes Mes enfants. Celui qu'anciennement vos ancêtres appelaient le Crochu aime faire des croche-pieds à Mes enfants et ainsi les faire claudiquer. Il se rit de vos défauts, il se rit de vos difficultés. Ne jetez pas même un regard à ses propositions sournoises. L'ignorance est une gifle qu'il reçoit et, ainsi, redouble-t-il ses efforts pour vous faire chuter. Regardez-Moi, venez apaiser votre regard en le Mien, venez goûter à Mes appels incessants d'amour pour vous. Le chemin du juste est semé d'embûches, il suffit de les contourner.

Qu'y a-t-il de plus beau, de plus doux que de marcher avec Moi ? Dans Mes pas, en même cadence, l'homme apprend à voler au Soleil de Mon Cœur et Je le réchauffe de Mon amour et Je vous donne des ailes pour vous envoler toujours plus haut, en les montagnes de Mon Cœur, qui regorgent de verts pâturages et de Vent nouveau. Par la prière du cœur, l'homme est élevé en Mon Ciel en un simple battement d'ailes dans l'abandon. Mon pouvoir est pour vous délivrance et la délivrance vous porte la paix en le cœur et la sérénité. Venez chercher délivrance en Mon Cœur et vous l'obtiendrez. L'Amour, enfants, n'a pas de limite et l'Amour toujours veille.

Je suis Celui qui Suis, qui porte sur Mon sein tous Mes enfants aimés. Enfants, tous êtes Miens et Je viens chercher et libérer plus encore ceux qui Me fuient, ceux qui Me nient car ils sont la proie du Malin et, en ses serres, il les maintient. Je viens vous porter la douceur de Mon Cœur et la délivrance. Du manteau de la noirceur vous serez libérés, et délivrés seront vos cœurs de l'errance et de la désespérance. Vous connaîtrez enfin la soif et vous goûterez au Vin de Mon Cœur pour vous donné.

La délivrance vient ! Tous les verrous, tous les cadenas en un même rythme seront fracassés et vos ailes se déploieront à la Lumière de Mon amour. Non, enfants, la ténèbre ne vous enlisera pas si vous tournez ne serait-ce qu'un simple regard vers Moi qui vous appelle, pour vous porter délivrance et vous sauver de l'emprise du Malveillant. Votre misère se changera en joie et vos pupilles goûteront la Lumière, celle qui n'aveugle pas et qui nourrit le cœur d'un doux parfum d'abandon.

Enfants, sur le chemin, avancez. La route vous est tracée pour que vous ne vous perdiez pas. Voyez les passereaux vous accompagner et les hirondelles battre des ailes pour vous apprendre l'envolée ! Ô enfants, l'appel du Ciel, en vos cœurs vous l'entendrez et chacun accourez au Refuge que Je suis ! Oui, enfants, Je suis votre Refuge et la Source d'Eau vive qui vous porte nourriture et boisson. Je suis Celui qui vous délivre et vous mène au port de Mon Cœur. Sous Ma voile, vous naviguez et vous serez protégés. Prenez même envol et venez en Mon Cœur vous désaltérer.

Enfants, Je suis la Source vive, la Fontaine d'Eau vive, la pure clarté qui vous porte le vent de Mon amour, pour vous apprendre à voler et à vous envoler toujours plus haut en les étoiles de Mon Cœur, donné pour vous qui êtes Mes aimés.

L'Appel en toutes les contrées se fera entendre ! Heureux celui qui éveillera ses sens au son de la trompette et qui dans Mes pas posera les siens, car Je le guiderai sur le chemin et le mènerai au port de Mon Cœur ! Alors, nous naviguerons ensemble et Je lui apprendrai à amarrer son bateau en Ciel de Mon Cœur ; et de mille étoiles en le cœur, Je lui porterai nourriture, afin qu'il vogue en les contrées du Ciel, là où le Père attend tous Ses enfants.

Priez, espérez, croyez et vous verrez et de vos yeux serez émerveillés. Oui, Ma Parole d'amour est Vérité et Je la porte en les contrées que sont vos cœurs abandonnés, pour les délivrer des emprises des menteurs et des fossoyeurs, de ceux qui vous égarent et qui vous barrent la route à prendre. N'ayez crainte, J'ai vaincu le monde, vous aussi vous vaincrez et dans Mes/Nos parvis serez accueillis. Vous êtes des enfants de Roi et Je suis votre Tuteur. En Mes empreintes, en paix vous marcherez et, sur le bon et juste chemin, vous poserez vos pas. Confiance, le Ciel toujours est donné à l'enfant qui appelle et, à celui qui s'égare, la voie lactée lui est montrée !

En Mon Cœur, enfants, toujours vous aurez le repos. Ayez confiance, J'ai vaincu le monde, vous aussi vous vaincrez et, d'un même pas, ensemble nous marcherons : Moi avec vous et vous avec Moi, sur le chemin de Lumière et de paix, dans l'ascension de la joie, au rendez-vous du Ciel donné.

Réjouis-toi, le chemin est donné ! Bois l'ivresse de Mon Cœur donné. J'appelle tout homme sur le chemin à marcher dans Mes pas. L'Amour, enfants, vous est donné.

Dans Mes parvis venez prendre refuge et vos ailes découvrirez !

[Dans la soirée]

[LE SEIGNEUR] Ma Parole en toi, comme une flamme qui au fond du puits flamboie, portera vive Flamme en les déserts arides que sont les cœurs desséchés des hommes de cette génération dévoyée et impie. Ils obéissent au diktat de l'Impie et ils emplissent leur bourse du venin de la Bête qu'ils servent avec vénération. Qu'advient-il de ces enfants qui pactisent et se perdent ? Dans les puits sans fond, que deviennent les âmes qui pactisent ?

Sans Ma Lumière, sans Ma Présence, rien en l'homme n'est bon. Aussi, accroche-toi à Ma lyre qui te porte le Vent de Mon Cœur et tu ne seras pas bousculée par les vents contraires des impies qui chercheront à te perdre. Lorsqu'une étoile est allumée, comme une bougie sur l'autel, ceux-ci font tout pour empêcher que la mèche n'éclaire le chemin des malvoyants. Ils ont en horreur Ma Sainte Face et ils bousculent vers la mort Mes enfants choisis pour porter au monde Ma Parole de Vie. Ne t'attarde pas à leur présence, n'y porte pas même un regard et poursuis ta route dans le silence où, au Soleil de Mon Cœur, Je te bercerai et te nourrirai ; car Moi, à travers toi, Je viendrai nourrir une multitude de Mes enfants et Je leur porterai l'Eau vive afin qu'ils marchent dans Ma Lumière et soient sauvés des menteurs, des violents, des impudiques et des faiseurs d'orage.

Toi, dans le silence, loin du monde, porte Ma flamme sur le papier et celle-ci brûlera et incendiera les cœurs assoiffés. La Terre, dans le silence, loin des loges, brûlera d'un Feu nouveau qui lentement incendiera la braise qui, de braise en braise, allumera les feux en le cœur de Mes enfants. Dans le silence, loin des foules, loin des regards, les feux prendront et en les cœurs porteront flammes et les flammes enflammeront la Terre d'un Feu nouveau qui de plus en plus incendiera Mes cités¹ jusqu'à les faire rayonner ! Et la Lumière qui enflamme brûlera d'un Feu nouveau qui, de toutes parts, incendiera les contrées que sont les cœurs des hommes. Le Feu en les cœurs, tel un fleuve, inondera de sa flamme du simple cours d'eau à la mer entière, et la Mer de Mon Cœur se réjouira et vous portera un geyser de Feu et d'Eau vive.

Enfants, l'Amour enflamme, et de flamme en flamme, porte la Jérusalem nouvelle ! Et vos cœurs et vos âmes verront surgir Terre nouvelle et Terre de Feu, Terre de l'Esprit qui incendie, qui rend la force aux esprits abattus et porte en les cœurs la vive Flamme d'amour.

Le Feu, enfant, est l'Esprit qui vivifie et transforme vos parterres en un torrent géant qui coule en toutes les veines de la Terre et des hommes, et qui leur porte la Flamme vivante et vivifiante de Mon Cœur, ouvert pour vous pour l'Éternité.

Oui, enfant, eau et flamme ont même Feu. L'Eau en les corps nourrit la soif et le Feu en les flammes incendie les esprits. Eau et Feu alors deviennent complémentaires et brûlent tous deux de la vive Flamme d'amour de Mon Cœur.

Qui a dit que les contraires ne pouvaient porter Flamme ?

Dans le silence, enfants, posez vos pas et venez boire à la Source vive de Mon Cœur, ouvert pour vous pour l'Éternité, pour vous abreuver et vous nourrir de Ma Parole et vous protéger des essaims de malfaisants qui, en ces temps d'apostasie, pullulent et se multiplient. Mais les essaims par le Feu brûlant de Mon Cœur disparaîtront dans l'incendie de Ma Parole de Vérité qui les brûlera et les purifiera.

La Lumière, enfants, qui vous le savez n'est pas faite pour être mise sous le boisseau, la Lumière, au fond des nuits noires et des tempêtes intérieures, portera son éclat et brûlera tout ce qui est impie et dévoyé, tout ce qui de consistance n'a pas : le superflu de vos vies, l'apparence,

l'orgueil, le futile... Il ne restera de vous que la Flamme vivante qui luit au fond des cœurs et des esprits. Malheur alors à ceux qui n'auront pas entretenu leur flamme au Feu de Mon Esprit, car ils périront dans le gouffre éternel de la lumière qui n'est pas : la noirceur et le vide sans fin !

Enfants de la Lumière, attisez vos flammes au Feu de Mon amour et, de par le monde, portez vive Flamme et incendiez de vos feux² les contrées des hommes pour leur montrer le chemin de la Vie, la vraie Vie en Moi, Sauveur de tous, Vainqueur des ténèbres, qu'est le Signe de Ma Croix victorieuse.

Allez de par le monde et portez Mon appel à tous les peuples, afin que chacun devienne Terre nouvelle et Terre de Feu, Flamme d'Eau vive et vive Flamme !

Enfant, poursuis le chemin et il te portera Terre nouvelle.

Mes parvis, pour vous donnés, apprenez à les apprivoiser et entrez en la cadence de l'Aimé. Que tout soit accompli et la tâche portera l'œuvre et l'œuvre portera la paix et la joie en les cœurs et le Feu en les âmes portera l'Eau vive. L'accomplissement, enfants, est amour et l'amour est à la fois eau et flamme. Que comprenne celui qui entrera dans la contemplation et s'abandonnera en le Cœur de l'Aimé que Je suis et qui vous suit pour enflammer vos demeures et leur porter vive Flamme.

Soyez bénis, enfants de Mon Cœur, serviteurs de Mes demeures.